

Adventsmusik in Jestädt

Kirchenchor und Flötengruppe versetzen Besucher in Weihnachtsstimmung

Jestädt – Zur Weihnachtsmusik konnte Pfarrerin Jutta Groß am vierten Adventssonntag die Gottesdienstbesucher aus allen Meinharder Ortsteilen in der voll besetzten Kirche in Jestädt begrüßen. Alle hatten große Lust, sich vom Kirchenchor Jestädt und der Flötengruppe Meinhard in Weihnachtsstimmung versetzen zu lassen.

Gleich mit dem ersten Auftritt des Kirchenchores, wunderbar begleitet von den Vio-

listen Brigitte und Peter Worm, Sabine Hofmann am Violoncello und Volker Alheit am E-Piano, wurden die Zuhörer von „Cantate Domino“ und „Stimmet Hosiana an“ in den Bann gezogen. Es folgten weitere Stücke des Chores und der Flötengruppe Meinhard, beide unter der Leitung von Marlene Gimpel.

Auch die Gemeinde wurde zum Mitsingen eingeladen und stimmte gerne zur Orgelbegleitung von Larissa Herget

mit ein. Die Organistin gab noch zweite weitere Werke (unter anderem von Händel), zu Gehör. Begleitet mit Lesungen und Beiträgen von Pfarrerin Jutta Groß genossen die Mitwirkenden und die Gottesdienstbesucher die Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest. Der Dank für diesen schönen musikalischen Gottesdienst wurde durch langen Applaus und stehende Ovationen zum Ausdruck gebracht. red/flk



Adventsmusik in Jestädt sorgte für Stimmung. FOTO: HAMPEL/NH